



Departamento de Comunicación

BODAS SOLIDARIAS: vivieron felices... y TODOS comieron perdices

La venta de detalles de boda "justos" se duplica en el último año

- Las Tiendas de Comercio Justo de SETEM MCM han duplicado en el último año las ventas de regalos de recuerdo para los invitados a bodas.
- Estos regalos garantizan el respeto social y medio ambiental, la no explotación infantil y ayudan al Desarrollo de los países menos favorecidos de Asia, África y América.

(Madrid, 6 de abril de 2011). Conseguir que el día de nuestra boda sea especial es una de las principales máximas durante los preparativos. Pero ¿y si además pudiéramos hacer de nuestra boda un momento inolvidable y solidario? Ésta es una tendencia al alza, de acuerdo con el creciente número de parejas que se acercan hasta las tiendas de Comercio Justo de SETEM en Madrid y Castilla-La Mancha para adquirir regalos para sus invitados. De hecho la cifra de parejas que apostaron por el Comercio Justo ha aumentado un 100% en el último año, logrando hacer de su boda un momento solidario y **difundiendo los beneficios del Comercio Justo entre sus más de 4.600 invitados.**

Pero **¿quienes son estas parejas solidarias?** En la mayoría de los casos se trata de parejas jóvenes, que cuidan hasta el último pormenor de ese día. Tienen inquietudes solidarias y ganas de sensibilizar en su entorno sobre cuestiones globales que requieren de nuestro compromiso. Buscan regalos económicos (desde 2 euros), que sean naturales y de Comercio Justo y valoran sobre todo la "atención personalizada" y el "cuidado del empaquetado" y otros detalles que SETEM les ofrece.

Es el caso de Natalia y César. Cuando decidieron convertirse en marido y mujer tenían claro que iban a obsequiar a sus invitados con un detalle de comercio justo: *"Una boda tiene gastos útiles e inútiles, pero este tipo de regalos al menos sirven para ayudar al desarrollo de los países donde se producen"*. El resultado fue muy bueno, **como en el caso de Juan Carlos y Sonia:** *"Nos gustó mucho. Así que cuando unos amigos dijeron que se casaban, se lo recomendamos y también prepararon los regalos de sus invitados con SETEM"*.

Para **SETEM, que promueve esta alternativa** para hacer "bodas más solidarias" con productos de Comercio Justo **desde hace 9 años**, se cumple un doble objetivo. *"Nos da la oportunidad de dar a conocer lo que es el Comercio Justo a un mayor número de personas y, además, apoyamos proyectos para el desarrollo económico de comunidades de Asia, África y América"*, explica Ana Carrascón, responsable de la Tienda de Comercio Justo de SETEM en Madrid.

La oferta de SETEM está reunida en **un catálogo con más de 150 regalos**. Prácticos productos de artesanía, elaborados bajo criterios de Comercio Justo y concebidos como obsequios para los invitados al enlace. Todas las propuestas aseguran el respeto a los derechos laborales, la no explotación infantil, la conservación del medio ambiente y el auto-desarrollo de los países más pobres, ya que el Comercio Justo es, además un modo de consumo responsable, una potente herramienta de Desarrollo.

¿Más información?

Marta Isabel González Álvarez
Responsable de Comunicación- SETEM MCM
T. 91 549 91 28, Ext. 30 migonzalez@setem.org

SETEM MCM - Madrid y Castilla-La Mancha
C/Gaztambide 50-28015 Madrid T - (+34) 91 549 91 28
<http://madrid.setem.org>